

Candidata/o a Miembro del Consejo Nacional Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación de Guías y Scouts de Chile

Carta de Intención

Estimadas guiadoras y dirigente:

Me dirijo a ustedes pues quiero compartir mi intención de servir en el cargo como Consejero Nacional.

He tenido la oportunidad de trabajar en distintas instancias institucionales, como niño, jóven y adulto, por ya casi 46 años ininterrumpidos, 36 de los cuales como dirigente. Quienes me conocen saben que lo que puedo ofrecer esencialmente es la coherencia en el decir y el hacer, a comprometerme en lo que es posible, buscando siempre soluciones que ojalá incluyan a todas y todos. Convencido que nuestra biodiversidad, igual que en un bosque nos hace fuertes cuando se trata de colaborar y cooperar, los invito a reflexionar sobre los valores fundamentales que hicieron y hacen de esta institución, un valor para quienes crecimos y admiramos el trabajo realizado; "el scout y guía cuida las cosas porque valora el trabajo". Este empeño tenemos que hacerlo como si se tratara de una visión de Estado y no del efímero gobierno de algunos o alguien.

Es el momento de incluir de verdad a todas las personas y quizás equilibrar el Consejo Nacional con ese componente intergeneracional que permita ver soluciones desde distintas perspectivas. Estamos muy lejos de querer ser una institución que uniforme pensamientos y formas de hacer las cosas; la innovación, la creatividad, nuevas visiones y experiencias, deben tener cabida cuando se trata de avanzar. Creo estar en una institución que, aunque imperfecta, nadie en particular tiene la solución a todo y debemos tener primero la humildad y sabiduría para dar espacio al dialogo y la discusión de las posibles salidas.

Me siento parte de los territorios donde se realiza el trabajo, donde ocurre el programa diverso, adaptándose a las circunstancias y respetando el acervo cultural que cada territorio contiene. También es eso "patrimonio" como se resuelven las cosas de acuerdo a las realidades geográficas, climáticas y sociales etc.

Por ultimo, no menos importante y quizás lo urgente, tenemos un desafío estructural en lo económico. No podemos seguir pensando que con los mismos ingresos podemos darle sostenibilidad al que hacer de la organización nacional. La concentración y la centralización no son la solución a este problema, en suma ni el programa ni la administración administrada y estructurada en una época en la que teníamos patrimonio y asignaciones directas del Estado, son la realidad hoy y por lo

tanto "no podemos seguir haciendo lo mismo y esperar resultados distintos"; repensar el modelo institucional en lo programático y económico es imperioso . Creo en una institución Nacional, pero no en una que finalmente ahogue a los territorios , busquemos el respiro necesario, conversemos las posibles soluciones y usemos los datos, la información como medios que sean una herramienta para salir adelante.

En la hermandad Guía y Scout quedo a la espera de su apoyo reflejada en un voto para poder servir como siempre debe ser.

José Mella Silva MMAA 2185 06 junio 2024

> JOSÉ HUMBERTO MELLA SILVA MMAA 2185